Compte rendu réunion animation du samedi 16 juillet 2022

Présents : Jeanine, Anne Marie, Michelle, Guylaine et André

Excusés : Magali, Janine et Pierre Yves

BILAN FETE DU PAIN ET DE L'ABEILLE

Petite affluence et pluie mais bonne journée.

Pain et pâté en trop (prévoir moins pour la prochaine édition / 2 plaques suffisent)). Succès du gâteau à la broche.

Il manque une animation tout public liée au pain (jeux ? petits moulins à farine ?) A voir ce qui est proposée dans d'autres fêtes du pain.

BILAN FETE DU MOULIN

Belle réussite et affluence malgré la météo « menaçante ».

Quelques visiteurs ont regretté l'absence d'animation musicale. Pour l'année prochaine il faudra trouver un groupe / artiste (choix à définir en prochaine réunion).

Côté pain et pâté tout s'est bien vendu. Le boulanger n'avait pas fait de seigle il faudra remettre au moins une fournée de seigle pour la prochaine édition.

45 tartines de vendues : 29 « graissou» 16 « massons ».

Bonne organisation et service. Quantité de matière première (fourme, bardin ...) à revoir un peu à la baisse pour la commande l'année prochaine.

Pour les exposants, il est décidé d'abandonner les plateaux gratuits ou en vente. Pour l'année prochaine, l'emplacement restera gratuit mais aucun repas ne leur sera offert. Il leur sera proposer d'acheter des tartines s'ils le souhaitent. Un chèque de caution sera demandé aux exposants (montant à définir ultérieurement).

Pour le marché, il faudra plus de producteurs alimentaires et aussi des artisans qui font des démonstrations (métiers anciens, sabots, forgeron...) Toutes propositions sont les bienvenues.

Pour les bénévoles, un café et un apéritif leur sera offert (voir pour faire des tickets à donner à la buvette).

Il est noté que les gobelets du Moulin ne sont pas très pratiques pour servir le Peyre Mayou (opaque). Le prix du Peyre Mayou jugé pas assez cher par des consommateurs sera revu à la hausse.

Si l'édition de l'année prochaine tombe en même temps que la fête nationale des moulins, il faudra communiquer avec la Fédération des Moulins de France.

L'animation de la ferme Ambéélante a bien été appréciée.

PROGRAMME JOURNEE DU PATRIMOINE

Animation musicale non prévue, il est décidé de faire appel à Gergovia. Les affiches sont prêtes mais ce sera rajouté lors de prochaines impressions. Déclaration à la Sacem à faire à l'avance.

Proposition de faire des crêpes à la farine de tourteau de noisette à voir en fonction du nombre de bénévoles présents.

Pour le pain, Hubert et Serge sont absents mais Jeanine va contacter Mr Voisset ancien boulanger de Lézigneux.

Les entrées sont à tarifs réduits le samedi 17 et le dimanche 18. Le tarif est légèrement revu à la hausse soit 3.50€ au lieu de 3.30€ / adulte. Gratuit pour les moins de 16 ans.

SORTIE BENEVOLES

La date a déjà été fixée au mercredi 5 octobre. La destination est le volcan de Lemptégy à St Ours et la Maison de la Pierre à Volvic.

Un mail va être envoyé aux bénévoles pour avoir une idée plus précise du nombre de participants.

REPAS DE FIN D'ANNEE

La date n'est pas encore fixée.